

Nouméa, le 12 avril 2010

Communiqué de presse

Le gouvernement félicite Etienne Le Pen pour son titre de champion du monde jeunes

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie tient à exprimer ses chaleureuses et sincères félicitations au jeune Calédonien Etienne LE PEN pour avoir décroché le prestigieux titre de champion du monde en Laser 4.7 à Pattaya en Thaïlande, le 8 avril 2010, dans la catégorie jeunes.

« C'est une vraie performance que vous avez accomplie en décrochant ce titre mondial aux Championnats du Monde catégorie jeunes en Thaïlande et c'est une grande fierté pour tous les Calédoniens de voir régulièrement notre territoire mis à l'honneur dans les grands rendez-vous européens et mondiaux de la voile. Je vous adresse mes plus chaleureuses félicitations pour le résultat exceptionnel que vous avez obtenu lors de ces championnats du monde jeunes, apportant à la France et à la Nouvelle-Calédonie un nouveau titre mondial. Je vous souhaite pleine réussite pour la suite de votre saison. » a écrit Jean-Claude Briault, membre du gouvernement en charge de la jeunesse et des sports, dans un message qu'il a adressé au nouveau champion du monde.



















